
平成３０年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２８日）

３－１

日 本 共 産 党 ２６番 宮 川 え み 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 原発問題について 危機管理部長 原子力安全対策

課

１ 原発事故収束・廃炉作業に当たる技術者を確保するため、

待遇を国家公務員に準じたものとするよう国及び東京電力

に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 多重下請け構造の下で働く原発労働者の放射線被ばくな

どの健康管理を徹底するよう国及び東京電力に求めるべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

３ トリチウム水を海洋に放出しないよう国及び東京電力に

求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 再生可能エネルギーについて

１ 再生可能エネルギーの導入推進に当たっては、地域主導 企画調整部長 エネルギー課

型の観点に立ったルールを作るべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

２ 住宅用太陽光発電設備の導入推進に当たっては、数値目 〃 〃

標を持って取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 農業用ハウスを活用した営農型発電の導入を支援すべき 農林水産部長 農 村 振 興 課

と思うが、県の考えを尋ねたい。

三 いわき市遠野地区における三大明神風力発電と遠野風力発

電について

１ 三大明神風力発電事業等について、保安林の解除は行う 〃 森 林 保 全 課

べきではないと思うが、県の考えを尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 国の事業計画策定ガイドラインの改定を踏まえ、住民合 企画調整部長 エネルギー課

意のない発電事業計画の中止を求めるべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

四 児童虐待への対応について

１ 本県における児童虐待件数の大幅増加を踏まえ、児童相 知 事 児 童 家 庭 課

談所の体制を強化すべきと思うが、知事の考えを尋ねた

い。

２ 児童相談所における児童福祉司の配置について、基準の こども未来局長 〃

見直しを国に求めるとともに、県独自に増員すべきと思う

が、考えを尋ねたい。

五 農業政策について

１ 本県の農業に重大な打撃を与えかねないＴＰＰ１１を実 農林水産部長 農 林 企 画 課

行しないよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

２ 主要農作物種子の安定供給を図るため、条例を制定すべ 〃 水 田 畑 作 課

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 森林の環境保全や水源かん養など公益的機能の観点に立っ 〃 森 林 計 画 課

た森林経営管理法の運用について、県の考えを尋ねたい。

六 地域の商店の維持と仕事おこしについて 商工労働部長 商業まちづくり

課

地域の商店の維持と仕事おこしのための支援制度を創設す

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 復興の在り方について

１ 国直轄の除染事業において、適正な労働条件が確保され 生活環境部長 除 染 対 策 課

るよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県発注工事において、土砂等を運搬する大型自動車によ 土 木 部 長 技 術 管 理 課

る交通事故の防止等に関する特別措置法第１２条に規定す

る団体等への加入者の使用促進を出先機関へ周知すべきと

思うが、県の対応を尋ねたい。

３ 県発注工事において、受注者が工事を下請に出す場合は、 〃 〃

県内業者を優先的に活用すべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

八 いわき市の医療提供体制について 保健福祉部長 医療人材対策室

１ 県は、避難者を受け入れているいわき市の病院勤務医師

の不足の解消にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ いわき市の医師不足解消のため、原子力災害の原因者で

ある国に対し、医師の派遣を求めるべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

九 喜多方市の地すべり対策について

１ 県は、自然災害により住宅の敷地に被害が生じた場合、 危機管理部長 災 害 対 策 課

被災者の住宅再建をどのように支援していくのか尋ねた

い。

２ 県は、喜多方市の地すべり対策工事を実施するに当たり、 農林水産部長 農村基盤整備課

国のどのような事業を活用していくのか尋ねたい。


